



communiqué

N°: 52
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 10 MAI 1983

VISITE DU MINISTRE REGAN À MANILLE

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (Commerce international) est arrivé à Manille, samedi soir, pour le troisième arrêt de sa mission commerciale qui le conduira dans six pays: Hong Kong, Indonésie, Philippines, Singapour, Thaïlande et Malaisie.

Dès leur arrivée, le Ministre et sa délégation de 40 hommes d'affaires ont été reçus au Palais Malacanang par madame Imelda Marcos, Première dame et ministre des établissements humains. Madame Marcos et Monsieur Regan en ont profité pour signer un mémoire d'entente prévoyant la fourniture de six usines d'énergie thermique au bois, d'une capacité de 3.1 mégawatts, évaluées à \$29 millions.

L'Administration nationale d'électrification des Philippines et le consortium canadien, dirigé par Babcock & Wilcox, entreprendront, dès maintenant, les négociations techniques et commerciales.

Le Programme dendro-thermique des Philippines est un projet d'électrification rurale unique en ce qu'il comporte la plantation et la récolte d'arbres (ipil-ipil) à croissance rapide qui servent de combustible. Lors de la cérémonie de signature, M. Regan a déclaré: "Je félicite la société Babcock & Wilcox d'avoir réussi à commercialiser la technologie énergétique au bois qu'elle a mise au point au Canada. Grâce à ces usines, les Philippines pourront réduire leur sortie de devises étrangères servant à importer du pétrole. Etant donné que les Philippines projette de construire plusieurs de ces mini-usines thermiques, je suis convaincu que l'installation et le bon fonctionnement des usines canadiennes augmenteront les chances de Babcock & Wilcox d'obtenir d'autres contrats dans l'avenir".